

Duo cubain quatrième au Norceca Beach Volleyball aux Iles Caïmans



La Havane, 22 mai (RHC) - Les Cubaines Yenifer Rivera et Amanda Armenteros ont terminé à la quatrième place de la troisième étape du circuit Norceca de volley-ball de plage, basée aux îles Caïmans.

Rivera et Armenteros ont commencé le match de dimanche surprises en demi-finale par les Guatémaltèques Natalia Giron et Estefanie Bethancourt, gagnantes en deux sets. Cet échec les a privées d'une chance d'aspirer à la médaille d'or.

L'entraîneur Alain Hernandez a regretté ce résultat alors que samedi les Cubaines avaient battu les duos mexicains favoris, dont Atenas Gutierrez et Abril Flores, championnes à Aguascalientes lors de la première phase du circuit, 2-1 en quarts de finale.

Dans le match pour la médaille de bronze, les Cubaines se sont inclinées face aux Canadiennes Ruby Sorra et Lea Monkhouse 21-19, 21-18. (Source Jit)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/323352-duo-cubain-quatrieme-au-norceca-beach-volleyball-aux-iles-caimans>



Radio Habana Cuba